
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00019            DEL  15/06/2022 

 

OGGETTO :    ESAME ED APPROVAZIONE DELLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE 

AVENTE AD OGGETTO LINEE DI INDIRIZZO PER LE ATTIVITÀ SPORTIVE 

DELL'ANNO 2022 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 15 del mese di giugno, alle ore 09:13 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 PISCOPO Sig. Michele SI 

3 DE GENNARO Sig. Nicola NO  9 RIZZO  Cesare SI 



 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 VALERIO Dott. Teresa SI 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 9  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Nicola De Gennaro  

 



 

Oggetto: espressione del parere sulla proposta di approvazione delle “Linee di indirizzo per contributi allo Sport 

anno 2022”. Parere reso ai sensi dell’art. 55 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi 

(approvato con D.C.C. n. 5 del 24.03.2014) 

  

Il Presidente, dott.Vincenzo Brandi riferisce  

 

che, la Prima Commissione Permanente (Sport-Cultura-Scuola-Welfare) su indicazione dello 

stesso, veniva invitata ex art. 36 Reg. Dec., a dar corso ad una fase propositiva in ordine all’utilizzo 

dei contributi destinati allo sport, annualità 2022. 

Dalla lettura dei verbali delle sedute svoltesi in data 04, 05, 22.04.2022 e 02.05.2022, emerge che 

la Commissione ha presentato le Linee di indirizzo per i contributi allo sport annualità 2022, come 

da disponibilità finanziaria Bilancio 2022 in corso di approvazione.  

In particolare, nella prima delle sedute citate (tenutasi in data 04.04.2022), la Commissione ha  

proposto una serie di attività da svolgersi nel periodo compreso tra giugno e fine anno 2022, 

rilevando che nell’anno 2021, per effetto della situazione epidemiologica generata dalla diffusione 

del virus Covid-19, le manifestazioni sportive si sono svolte in un periodo ristretto. 

Nella seduta successiva svoltasi il 22.04.2022 la Commissione ha precisato, inoltre, che le attività 

sportive svoltesi nell’anno 2021 hanno riscosso una grande partecipazione soprattutto con 

riguardo alle attività di bicicletta amatoriale e corsa podistica non competitiva e ha rilavato che 

sarebbe opportuno affiancare alle attività relative all’anno 2021 anche altre attività marine da 

individuarsi, ad esempio, nella vela e nel sup. 

Nella seduta del 02.05.2022, infine, la Commissione ha predisposto il documento finale 

concernente “Linee di indirizzo Sport l’anno 2022”,  individuando le seguenti attività: 

1. biciclettata amatoriale con finalità educativa per i Rioni del V Municipio; 

2. corsa podistica non competitiva nel V Municipio; 

3.manifestazione finale interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio Municipale, 

4. sport marini: Vela- Sup- Beach Volley. 

Nel documento finale in commento si precisa che l’Associazione vincitrice dell’Avviso Pubblico sarà 

tenuta a rispettare le norme anticovid varate dal Governo e dalla Regione Puglia durante il periodo 

in cui le iniziative sportive saranno effettivamente svolte. 

In conclusione, alla luce di quanto sin qui esposto, emerge la necessità di attivarsi, nel più breve 

tempo possibile, al fine di realizzare e concretizzare il progetto elaborato. 



 

Il Presidente del Municipio, pertanto, a seguito della proposta formulata dalla Prima Commissione Permanente in 

merito alle “Linee di indirizzo per i contributi allo Sport , annualità 2022”, invita il Consiglio Municipale ad esaminare 

la stessa. 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 04/04/2022;  

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 05/04/2022; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 22/04/2022; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 02/05/2022; 

VISTO il Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi, approvato con 

D.C.C. n. 5 del 24.03.2014 e coordinato con le modifiche apportate all’art. 18 con D.C.C. n. 22 del 

22.04.2014, all’art. 82 con D.C.C. n. 88 del 12.12.2014; 

VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 

VISTO il d.lgs. n. 267/2000.  

 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

ESPRIMERE parere positivo sulla proposta di approvazione delle “Linee di indirizzo per contributi allo Sport anno 

2022”finalizzate alla realizzazione delle seguenti attività: 

1. biciclettata amatoriale con finalità educativa per i Rioni del V Municipio; 

2. corsa podistica non competitiva nel V Municipio; 

3.manifestazione finale interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio Municipale; 

4.Sport marini: Vela-Sup-Beach Volley. 

 

FARE CARICO alla Direzione del Municipio V di provvedere alla procedura di avviso pubblico per 

l’affidamento dei contributi previsti dal Regolamento per l’erogazione di contributi in materia 

attività sportive. 

 



 

 

Con n.10 vot i  favorevol i  (  Brandi  ,  Lapenna, Chieppa,  de  Stasio,  

Lomoro, Rizzo, De benedict is,  Noviel lo,  Valer io,  Piscopo )  ;   

 nr .  1 assente (   De Gennaro )  

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con n .10 vot i  favorevo l i  (Brand i ,Ch ieppa ,Lapenna,  Nov ie l lo ,  R izzo,  de S tas io  ,  Va ler io ,  P iscopo,  

De Bened ic t i s ,  Lomoro ) ;  

nr .  1  assente  (De Gennaro)    

 

 

 

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : --- 

--- 

Bari, --- 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Nicola Ferrara) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 











Presidente 

Grazie, Direttore. 

Prossimo punto: “Espressione del parere sulla proposta 

delle Linee di indirizzo per contributi allo sport anno 

2022”. Il Presidente riferisce che la prima Commissione 

permanente Sport, Cultura, Scuola, Welfare, su indicazione 

dello stesso veniva invitata ex art.36, regolamento del 

decentramento, a dar corso ad una fase propositiva in 

ordine all’utilizzo dei contributi destinati allo sport, 

annualità 2022. Dando lettura dei verbali delle sedute 

svoltesi in data 4-5 aprile 2022 e 2 maggio, emerge che la 

Commissione ha presentato le linee di indirizzo per i 

contributi allo sport annualità 2022 come da disponibilità 

finanziaria bilancio 2022, in corso di approvazione. In 

particolare, la prima delle due sedute citate, tenutasi in 

data 04.04.2022, la Commissione ha proposto una serie di 

attività da svolgersi nel periodo compreso tra giugno e 

fine anno 2022, rilevando che nell’anno 2021 per effetto 

della situazione epidemiologica generata dalla diffusione 

del virus Covid-19 le manifestazioni sportive si sono 

svolte in un periodo ristretto. Nella seduta successiva 

svoltasi il 22.04.2022 la Commissione ha precisato inoltre 

che le attività svoltesi nell’anno 2021 hanno riscosso una 

grande partecipazione soprattutto con riguardo alle 

attività di bicicletta amatoriali, corsa podistica non 

competitiva, e ha rilevato che sarebbe opportuno affiancare 



alle attività relative all’anno 2021 anche altre attività 

da individuarsi ad esempio nella vela e nel sub. Nella 

seduta del 2 maggio 2022 la Commissione ha predisposto il 

documento finale concernente le linee di indirizzo dello 

sport anno 2022, individuando le seguenti attività: 

biciclettata amatoriale con finalità educativa per i rioni 

del quinto Municipio, corsa podistica non competitiva nel 

quinto municipio, manifestazione finale interdisciplinare 

da svolgersi su tutto il territorio, sport come vela, sub, 

beach volley. Nel documento finale in commento si precisa 

che l’associazione vincitrice dell’avviso pubblico sarà 

tenuta a rispettare le norme anti Covid varate dal Governo 

e dalla Regione Puglia durante il periodo in cui le 

iniziative sportive saranno effettivamente svolte. In 

conclusione, alla luce di quanto sopra esposto, emerge la 

necessità di attivarsi nel più breve tempo possibile al 

fine di realizzare e concretizzare il progetto elaborato. 

Il Presidente del Municipio pertanto, a seguito della 

proposta formulata alla prima Commissione permanente in 

merito alle linee di indirizzo per i contributi allo sport, 

annualità 2022, invita il Consiglio municipale ad esaminare 

la stessa. Passo la parola al Presidente della prima 

Commissione.  

 

Consigliere Lomoro 



Lomoro, Presidente della prima Commissione. L’unica cosa da 

aggiungere, al di là della diciamo... dell’impostazione che 

noi stiamo dando, venendo da 2 anni di Covid e quindi 

ritenendo che comunque la prima Commissione, conoscendo 

bene il territorio, conoscendo bene le attività 

scolastiche, conoscendo bene quello che si fa, che fanno le 

associazioni del territorio, la necessità era quella di 

anticipare quest’anno il periodo e quindi la cosa che 

(incomprensibile) Presidente, cioè non è possibile, caro 

Presidente, noi abbiamo fatto il verbale il 02.05.2022, di 

lunedì, in quel verbale abbiamo allegato le linee di 

indirizzo della Commissione, dopo aver svolto quelle 2-3 

sedute che lei ha menzionato. Io no lo so di chi è questa 

necessità di tenere queste linee di indirizzo per un mese e 

mezzo ferme, possa servire a noi come Consiglieri di 

esprimere all’interno del territorio tutte queste attività 

che nel periodo estivo si possono fare, anche perché adesso 

i tempi sono un po’ stretti, in virtù di questo 

rallentamento che c’è stato di un mese e mezzo. Quindi, 

l’invito che faccio a te è: mettiti d’accordo col Direttore 

e quindi nel giro di una settimana fare quanto prima i 

bandi, Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Lomoro. Sì, l’ho spiegato prima, 

cercheremo di fare, ho chiesto al Direttore e mi ha detto 



che entro giugno riusciremo a svolgere tutte le attività 

necessarie e avere tutto il periodo estivo. I ritardi sono 

dati anche dal numero di cose, di attività che vengono 

svolte, più che scrivere e relazionare, fare attività tutti 

i giorni diventa un po’ complicato però cercheremo di 

ridurre i tempi il più possibile proprio per dare la 

possibilità a tutti di fruire di questo progetto.  

Prego, Consigliere Rizzo. 

 

Consigliere Rizzo 

Rizzo, Italia Popolare. Sì Presidente, quello che chiedo è 

proprio di anticipare il bando, siccome abbiamo inserito 

sport di acqua, di mare, perciò, ecco... dovete cercare di 

fare subito questo bando, anche perché bisogna trovare le 

associazioni che praticano questo tipo di sport. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie a lei, Consigliere Rizzo. Prego, Consigliere 

Chieppa. 

 

Consigliere Chieppa 

Sì, grazie Presidente. Chieppa. Un suggerimento alla 

Commissione per le prossime diciamo valutazioni sulle nuove 

linee di indirizzo: sì passeggiata, bicicletta, però sono 

ormai anni che facciamo questi tipi di attività, se è 

possibile integrarlo nelle prossime valutazioni con nuovi 



sport che i cittadini ci chiedono anche di fare, quale 

potrebbe essere il beach soccer, il padel, il... qualsiasi 

altra attività che permetta appunto di... anche in piazza, 

di fare queste serate di punti di incontro nei vari luoghi 

del nostro territorio. Grazie. 

 

Consigliera Valerio 

Presidente, posso? 

 

Presidente 

Prego, Consigliera. 

 

Consigliera Valerio 

Allora, come membro della Commissione Sport e Cultura, 

Teresa Valerio, Italia Popolare, scusate, abbiamo già 

affrontato l’argomento di inserire nuovi sport ed è nostra 

premura l’anno prossimo già inserire tutti i nuovi sport 

tra cui il padel e tanti altri che abbiamo già menzionato, 

quest’anno abbiamo già inserito il beach volley che non era 

per niente inserito nei vecchi sport, quindi l’anno 

prossimo sicuramente con calma ci saranno i nuovi sport.  

 

Consigliere Chieppa 

Grazie, però non leggendo appunto i vostri verbali, non... 

perché non mi arrivano, quindi non potevo sapere che era 

stato già inserito. Grazie.  



 

Presidente 

Grazie. Prego Direttore, non ci sono ulteriori interventi, 

può procedere. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/07/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/07/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/07/2022 al 09/08/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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